



# 令和6年度 荒海小学校 学校だより №.4 元気いっぱい、笑顔いっぱい！あらかい

令和6年6月24日  
(発行者)  
校長 星 英典  
TEL: 66-2109  
FAX: 66-2608

☆ 先日、6年生の修学旅行が行われました。

会津荒海駅から野岩鉄道で浅草へ。翌日の帰路も浅草駅からリバティーの乗り換えなしで、会津高原尾瀬口駅に到着。たくさんの出迎えを受け、感動の解散式を行いました。

6年生のお子さん達は、ご家族による温かい送迎の場面や「荒海一東京」間で眺めた車窓の風景から、「ふるさと・荒海」の良さ、豊かさや美しさ、そして何よりも家族への感謝の気持ちを強くし、成長することができました。

さて、今回はこれまで保護者や地域の皆様にご協力いただいた学習活動の一部を感謝とともにご紹介します。



【会津荒海駅から東京へ出発】

## 【学校トピックス】

～毎日、学校ホームページ更新中！ぜひ、ご覧ください～

### 4～6年生SDGs講座 5月29日(水)

SDGsについて楽しく学ぶ町人材育成講座が本校体育館で開催されました。お子さん達はグループで目標達成に向け、プロジェクトを成功させたり、他のグループと交渉したりする体験型ゲームに挑戦。社会をよりよいものに変えようと知恵を出し合いました。



### 1・2年生 町探検 5月30日(木)

関本・川島方面を歩き、郵便局やガソリンスタンドなどを訪れました。また、サツマイモ堀りでお世話になる室井文一さんの畑も見学しました。

また、6月には1年生は関本公園、2年生は荒海中と駐在所を訪れ、地域について楽しく学習しました。



### 6年生 税教室 6月3日(月)

南会津地方振興局県税部の小山さん、本田さんによる租税教室が開かれました。

1億円のレプリカを抱える場面もあり、税金の仕組みやその大切さを楽しく学びました。



### 4～6年生 書道教室 6月5日(水) 12(水)

書道家の阿久津虎一さんを講師に、特別授業が行われました。

分かりやすく、楽しい先生の授業を受けて、お子さん達は、一人一人が笑顔で上達した自慢の作品を見せてくれていました。



### クラブ活動 バウンドテニス 6月5日(水)

森島すみよさん、渡部真理子さんを講師に、改善センターでバウンドテニス教室が開かれました。お子さん達は、競技の楽しさを実感していました。



### あらかい子ども教室 6月6日(木)

1～3年生の「町放課後子ども教室」がスタート。2回目のこの日は、「町さんぽ」で関本地域を回り、初夏の荒海地区の自然のよさを見学しました。

月に1～3回程度、地域の指導員の皆さんと一緒に楽しい体験・交流活動が行われます。



### 3年生 歌舞伎体験教室 6月6日(木)

紙芝居で鳴山城の物語を鑑賞、その後、実際に白塗りの化粧をして歌舞伎で着る衣装を身に付けお披露目をしました。

ふるさとの伝統文化の良さを学び、継承していくこうという気持ちが育つ充実した時間でした。



### 3年生 生き物調査 6月13日(木)

南会津農林事務所とアクアマリンふくしまの職員の皆さんを講師に川島地区で水辺の生物調査をしました。

田んぼの周辺の水路で、ウグイやカエル、ドジョウ、ゲンゴロウ、カワニナなどを採取。生物の特徴や荒海の自然環境の素晴らしさについて学び、その豊かさを肌で感じていました。



### 4年生 駒止湿原学習 6月17日(月)

駒止湿原案内人の渡部仁さん、星正人さん、渡部兵一さんにガイドしていただき、4年生が清々しい湿原を散策し、南会津の美しい自然を満喫しました。

木道を歩きながら事前学習で学んだことをもとに質問したり、本物をじっくり確認したりするなどの活動を通して、ふるさとの誇るべき自然環境を守ることの大切さも学びました。



### 全校生 ふれあい教室 6月11日(火)

七峰学級の皆様やお子さん達のおじいちゃんやおばあちゃん、保護者のみなさまに参加していただき、伝統のふれあい教室がありました。

縄ないや打ち豆体験、割り箸鉄砲などたくさん「昔遊び」を一緒に楽しみました。

この学びを伝承してくれるのも楽しみです。



### 朝の読み聞かせ 6月18日(火)

今年度もボランティアグループ「おはなしこぐま」の鈴木美智子さん、星玲子さんに1~3年生が読み聞かせ活動をしていただいております。

月1回(年間8回)程度ですが、これまででも本の楽しさを実感する時間となり、お子さん達が図書室に行くなど読書の習慣を身につけるきっかけとなっています。



### 全校生キッズ・シアター 6月20日(木)

町の小学生が御蔵入交流館に集まり、参加型ミュージカル「星の王子さま」を鑑賞しました。

お子さん達は、リズムをとったり、歌ったり、物語の世界に浸ったりと見るだけでなく、表現する楽しさを実感しました。「かんじんなものは、目には見えない。心で見なくちゃ、ものごとはよくわからないんだ。」というサン・テグジュペリの言葉がテーマの舞台芸術からたくさんのこと学びました。



『愛とは、見つめ合うことではなく、共に同じ方向を見つめることである。』 (サン・テグジュペリ)

